

150 000 poules à Vaugeton, C'est NON !



À Vaugeton, dans la commune de **Celle-Lévescault** un projet d'élevage intensif de **150 000 poules** est en passe de voir le jour dans une ancienne chèvrerie, à seulement **100 mètres des habitations**. Cette reconversion à visée industrielle soulève de vives inquiétudes, tant sur le plan sanitaire, qu'environnemental ou social. C'est pourquoi nous avons décidé d'agir.

Site internet : <https://nonalafermeusinedevaugeton.neocities.org>

Contact : Association *Bien Vivre à Celle-Lévescault* : asso-bvcl@tuta.io

Lien vers la pétition :

Réseaux sociaux :



<https://chng.it/WwfHfrJnbc>



<http://urlr.me/Kbey2Y>

Le tribunal nous donne raison... mais le combat continue

Le 19 mai 2025, le tribunal administratif de Poitiers a **rejeté le recours de l'exploitant** contre le refus de permis de construire.

C'est une **victoire importante**, mais **le projet n'est pas abandonné** : la procédure d'autorisation d'exploiter suit son cours.

L'enquête publique aura lieu du 10 juin au 11 juillet 2025.

Le commissaire enquêteur rendra ensuite un rapport au **préfet**, qui décidera **d'autoriser ou non** l'exploitation.

Pourquoi nous disons NON à ce projet de ferme-usine

- Implantation à **moins de 100 mètres des habitations**
- Risques de **pollution de l'air, de l'eau, du sol**
- Conditions d'élevage industrielles : **8 poules par m²**, sans accès extérieur
- **Absence de transparence** : des travaux commencés sans autorisation
- **Dégradation durable** du cadre de vie pour les riverains

Nos revendications

- Une **étude d'impact environnemental indépendante**
- Un **débat public** avant toute autorisation
- Un **moratoire** sur les fermes industrielles proches des habitations
- Une politique agricole en faveur des **petites fermes locales et durables**

Participez à l'enquête publique

Chaque avis compte.

Même si vous **n'habitez pas la commune**, vous pouvez participer.

Plus nous serons nombreux à nous exprimer, plus le préfet devra nous entendre.

 Retrouvez sur notre site un **modèle d'avis** pour vous aider à formuler votre contribution.



Manifestation citoyenne



Samedi 28 juin 2025 – 14 h



Préfecture de Poitiers

Prises de parole, animations, mobilisation populaire.

Montrons que nous sommes nombreux à dire NON.

Déjà plus de **36 000 signataires** de notre pétition : faisons encore plus de bruit !